

Harán 32 empresas encuestas de salida

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Para el día de la votación, además del Conteo Rápido que llevará a cabo el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), se registraron 32 empresas para realizar encuestas de salida y conteos rápidos de la elección de gobernadora del Estado de México.

Cabe señalar que por primera vez se registra este número de empresas interesadas en conocer los resultados de manera previa al cómputo oficial que se llevará a cabo hasta el miércoles 7 de junio, como lo marca la ley, por lo cual se registraron ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para dar tendencias no institucionales.

El IEEM señala que los resultados que puedan dar no son oficiales

La legislación electoral mexiquense señala que los resultados de encuestas por muestreo, sondeos de opinión, encuestas de salida o conteos rápidos sobre elecciones federales o estatales no podrán darse a conocer el día de la jornada electoral sino hasta el cierre oficial de todas las casillas, lo cual será después de las 18:00 horas.

Entre las casas registradas para realizar estos trabajos manera no institucional están: Focus Andrés Robles Asesores, Parámetro Investigación, Votia, Mendoza Blanco y Asociados, Valquiria Digital, Estadística, Enkoll, Mitofsky, Defoe, De las Heras, Sim, El Financiero, Púrpura Analytics, Avanquest, Ceplan, Indemerc, Centro de Académico de Opinión Pública, Gauss conocimiento accionable, 360 Megatendencias, Poligrama, entre otras.

El órgano electoral aclara que los resultados que puedan dar a conocer estas empresas no son oficiales ni forman parte de la organización electoral, pero tienen prohibido dar a conocer sus cifras durante el horario de votación. ■